

La Revolución bolivariana se fortalece y la oposición va a la debacle, afirma Cabello



Caracas, 5 dic (RHC) La Revolución bolivariana se fortalece mientras la extrema derecha continúa su debacle, afirmó el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello.

En enero de 2020 se vence el período parlamentario vigente, en el que la oposición venezolana desde la Asamblea Nacional (AN) en desacato intentó por todos los medios propiciar el derrocamiento del Gobierno, expresó Cabello durante su programa Con el Mazo Dando.

El mayor fracaso, sin embargo, será el final de la presidencia interina del autoproclamado Juan Guaidó, reconocido por Estados Unidos y sus aliados, acotó.

Señaló que la dirigencia y la militancia revolucionaria se preparan para la elección de la nueva AN, en un proceso electoral correspondiente por mandato constitucional para el próximo año.

Cabello fustigó el latrocinio que impera en el seno de la dirigencia opositora, al referirse a los casos de

corrupción sobre la supuesta ayuda humanitaria, con la cual el gobierno de Estados Unidos intentó en febrero anterior intervenir en Venezuela, mediante la utilización del territorio de Colombia como plataforma, resalta Prensa Latina.

Rechazó además, las falsas acusaciones de la extrema derecha, según las cuales el gobierno bolivariano compraba diputados derechistas.

Guaidó solo intenta encubrir con inventos las acusaciones de corrupción surgidas en su contra desde el seno de la oposición, manifestó el primer vicepresidente del PSUV al recalcar que la pugna existente en la derecha es consecuencia de la lucha por quien presidirá la AN en desacato.

El también presidente de la Asamblea Nacional Constituyente sostuvo que estos hechos evidencian el grado de descomposición del liderazgo opositor.

Aseveró que quien fungía como embajador de Guaidó en Colombia, Humberto Calderón, realizó las acusaciones por haber sido relegado del grupo que malversaba el dinero.

Calderón aseguró en fecha reciente que hubo malversación de fondos de la ayuda humanitaria en Cúcuta, Colombia, por el equipo designado por el autoproclamado para administrarla, al afirmar que fue robada y despilfarrada en lujos y otros excesos.

Durante su programa, Cabello llamó también a quienes ocupan cargos de dirección en el gobierno y a la militancia revolucionaria a trabajar para mantener informado al pueblo, con el fin de evitar las campañas de descrédito, impulsadas desde hace años, para mellar la confianza en la Revolución.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209032-la-revolucion-bolivariana-se-fortalece-y-la-oposicion-va-a-la-debacle-afirma-cabello>



Radio Habana Cuba